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 9月 25日の六甲部部会では、皆様がお

気持ちを寄せてくださり、また楽しい充実

した時を分かち合うことができましたこ

と、心より感謝申し上げます。関わってく

ださった全ての方と創り上げた部会であっ

たと思います。状況に合わせて工夫ができ

る柔軟さを評価していただいたことも嬉し

いことでした。ただ対面での交流ができな

かったことが残念でした。状況が改善さ

れ、安全対策をしながら新年合同例会が開

催できますことを願っております。 

これからの六甲部の活動も、力を合わせ

て前向きに進めて参りたいと思います。ご

協力よろしくお願いいたします。 
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＜各事業・委員会等の活動について＞ 
 

ワイズメンズクラブ創設 100 周年記念事業「記念植樹」実⾏委員会  
準備役員会での話し合い、評議会での承認、そして 8月の準備会を経て、9月 27日に第１回記

念植樹実行委員会を開催いたしました。記念植樹への取り組み方について各クラブでの検討結果を

ご報告いただき、六甲部全体で計画・実施という結論に至りました。今後六甲部として記念植樹を

行うのにふさわしい植樹場所と樹種を検討します。取り組みの内容につきましては、会長を通じて

共有させていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。 

なお、先日の六甲部部会で新山理事よりお話がありました国際からのワイズメンズクラブ 100 周

年を祝う事業を各部や各クラブで進めてほしいとの呼びかけに対し、六甲部としましては「記念植

樹」と先日実施されました「YYY余島シニアキャンプ」を考えております。各クラブにおかれま

しても、この節目となる機会に記念となる取り組みを検討してみられてはいかがでしょうか。 

デジタル⼩委員会 
9月 6日の準備会では、各クラブの Zoomを利用した例会の状況、各クラブでの連絡ツールにつ

いて情報共有をしました。デジタル化において解決しなければならない問題点も話し合われ、次回

第１回目の委員会に向けて、課題が明確になりました。毎月第１月曜日に定例で委員会を開催する

予定です。 

Y サ・ユース事業 
9 月 17 日に事業委員会がオンラインで行われ、主査活動計画に基づき説明及び協議が行われまし

た。チャリティーラン、YYYフォーラム、ピンクシャツデー、留学生支援の内容に関しての協議

の要点を議事要旨にまとめてありますので下記に掲載いたします。次回の会合は、11月中旬の予

定です。 

主要事業に関し YMCA各担当委員の報告に基づき協議した。要点は次の通り。 

① チャリテイーラン 2021 

チャリテイラン担当神戸 YMCA 間氏から説明が

あった。 

・日時：11 月 23日（火・祝）10：30～12：30 

・場所：しあわせの村運動場 

・内容：例年通りの競技プログラムを行わず

3.5kｍをウオーキング/ランニング。

ワイズ等の出店は行わない 

・参加者：YMCAに関わりのある方だれでもＯ

Ｋ 

・広報・その他詳細は別途 

② ＹＹＹフォーラム 

本部事務局松森氏が、フォーラムの歴史を振り

返り、停滞気味であったフォーラムを YYの協

力で有意義なものにしていく必要性が生まれた

ことに言及された。 

具体的な方策の提示はなかったが、Y サ主査方

針に掲げたように、中期計画の学習を行い、ワ

イズの Y サ・CS活動の実際を踏まえて、With 

Corona時代の六甲部 Y サ活動の有り様を考え

たいと思う。フォーラムはあるときは「ワイワ

イがやがや」とユースを交えて親睦の時があっ

ても良いが、今は考える時。そのような観点か

らフォーラムの開催を準備する。 



コロナ禍、安全確保についての不安もある

が、規模縮小とリアル開催を理解。従来、収益

を障がい児プログラムの支援金としてきたが、

今回は協賛金等の取り扱いを含め事業の趣旨・

目的が不明確との意見があった。←再検討 

10/5会員増強委員会で協議検討の予定であ

る。 

③ピンクシャツデー 

国際委員会担当の橋本氏からピンクシャツデー

の意義、全国 YMCAの取り組み、神戸 YMCAの取

り組みの紹介があった。神戸 YMCAは 2018 年に

講師を招きワークショップを開催したが、参加

者（20数名）と少なかった。2019 年度は、講

演とピンクシャツパレードを計画し 35 名が参

加予定だったが、コロナ自粛のため中止となっ

た。2020 年度は、講師を招きワークショップ

をオンライン形式で行ったが、参加者は 9名に

止まった。今後の展開は未定であるが、国際委

員会から 4 名の委員が準備タスクメンバーとし

て選出されており、今年度の取り組みを検討予

定である。 

④留学生支援 

日本語学科担当の鐘氏から、直近の留学生の困

窮の現状と 10 月頃に入国見込 20人の生活支援

物資の支援要請があった。「学生生活支援報告

書 vol.2」の学生のアンケートから「支援を受

けてうれしかったもの」「今後支援してほしい

もの」リストが掲げられ、留学生の実状を憂慮

し、各クラブの協力で切れ目ない支援を行う必

要性を共有した。 

既に YMCAに献金を行ったクラブがあること

を覚え、YMCAとの調整を行った上で改めて提

案の予定。 

 
 地域奉仕・環境事業 
１．ロスター（HANDBOOK ＆ MEMBERSHIP ROSTER）リサイクル活動 

 会員の個人情報保護のため、並びに再生紙としてリサイクルすることでＳＤＧｓ実践（環境事

業）につながっています。 

 ・各クラブでのロスター管理状況を調査します。 

・回収してリサイクル業者（印刷元㈱洛陽）への送料を支援します。 

★初めての試みですので、先ずは出来る事から取り組んで下さい！ 

 

２．きらりと輝くアート展 

 コロナ禍のために、２期にわたり休止しています。今期

の見通しも定かではありませんが、 

地域奉仕・環境事業主体で開催します。 

３．ＳＤＧｓ学習会  

４．各種献金  事業主任より案内が出ましたら、各クラ

ブに協力依頼します。 

※２.３.につきましては事業委員会で検討します。 

 



＜YMCA維持会員について＞ 

西日本区定款第３条に「クラブの会員は YMCA会員になるものとする。」と規定されています

が、六甲部メンバーの中には様々なご事情があるにせよ手続き（会費振り込み）がまだの方がおら

れるということがわかりました。会員制度の切り替え時期であったこともあり、対応が遅れておら

れる方もあろうかと思います。 

 会長様におかれましては、クラブ内の状況をご確認いただき、手続きがお済みでない場合は、 

担当主事にその旨お伝えいただき、ご対応をよろしくお願いいたします。 

 

＜新・しそう自立のの家建設募金のお願い＞ 

  神戸 YMCA今井鎮雄先生によって、重い障害のある方が自由に暮らせる場として設立された自

立の家が宍粟市と宝塚市、計 3カ所にあります。その中で、災害により生活の場が失われる恐れの

ある「しそう自立の家」の移転計画がこのほどようやく決まり、その建設に対しての資金支援のお

願いが、六甲部各クラブ会長様に届けられております。資料をよくご確認いただきまして、各クラ

ブでのご検討をよろしくお願いいたします。 

 

＜YYY余島シニアキャンプ＞ 

 台風で開催が危ぶまれましたが、幸いなことに鬱屈した空気を吹き飛ばしたかのような晴天の

下、参加者の皆さんがシニアからヤングに戻って余島で最高のキャンプライフを楽しまれたようで

す。六甲部 HPにその記録が掲載されておりますのでご覧ください。 

https://www.kobeymca.org/ys/index.cgi 

 
クラブ情報伝達及び Web 利用アンケート：各クラブから西日本区へ 10 月 15 日までに 

EMC 集計：各クラブから EMC主査へは 10 月 8 日までに  

締め切りにご注意ください！ 
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おすすめのプロブラムです〜東日本区関東東部大会記念講演	

日時 10 月 2 日（土）13:30～16:40		



第 1 部：記念講演「人生 100 年時代を生き抜くために～今あなたにできること～」	

講師は豊島区を消滅可能性都市から「住みたい街ランキング 1 位」へと躍進させた仕掛人萩原な

つ子教授です。この講演だけでも聞く価値があります。		

Zoom ミーティングに参加する	

https://us06web.zoom.us/j/85958183753?pwd=MGxNN1d5M2lCTFlxb2p4MUlZVDJPQT09	

ミーティング ID:	859	5818	3753	

パスコード:	560970	

 


